



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una recepción, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para

di-

Oh Resucitado, (Oración de Resurrección para la Mañana) Por Eric Massanari



Oh Resucitado,
Me levanto este día y doy la bienvenida
A la luz que despierta y
A el aliento que sostiene.

Gracias por la oscuridad reparadora,
y por el tiempo de ensueño curativo.
Oro para encontrarte este día,
y más aún, que este
despierto a cada encuentro.

Que hagas retroceder las barreras de piedra de
mi miedo, resistencia y presunción.
Que ilumines las tumbas sombrías
de mi culpa, vergüenza y culpa.
Que pueda escucharte cuando amorosamente
Me llames por mis verdaderos nombres.
Que pueda reconocerte cuando aparezcas
bajo la apariencia de amigo, extraño y adversario.
Que pueda sentirte cuando estoy en silencio
y consciente de mi propio corazón.
Que pueda saborearte al partir el pan de vida.

Oh Resucitado,
Me levanto este día y doy la bienvenida
A la luz que despierta y
A el aliento que sostiene.
AMÉN.

Una actualización de salud de Eric Massanari

Quiero agradecerles a todos ustedes por sus oraciones y su cariñoso apoyo durante las últimas dos semanas desde que me caí por las escaleras de nuestro apartamento de Bellingham. He estado con ustedes solo por unos pocos meses, pero han respondido con tanto amor y cuidado. ¡Yolanda y yo nos sentimos bendecidos! Mis síntomas iniciales de conmoción cerebral están aliviados, y el especialista con el que me reuní la semana pasada determinó que las fracturas en mi cara y nariz pueden curarse por sí solas. ¡Estoy agradecido de evitar la cirugía! También estoy bien viviendo con una nariz un poco más torcida que antes. En estos días me encuentro sintiendo mucha gratitud por la vida y el aliento, por un cuerpo que sana y por la comunidad expansiva y amorosa que Yolanda y yo tenemos en nuestras vidas. ¡También tendré mucho más cuidado al levantarme en medio de la noche! *En gratitud y paz, Eric*

Una Actualización sobre los Pastores de Distrito de PNMC

Bob Buxman y Merritt Welty se jubilaron recientemente de su trabajo como pastores de distrito del PNMC. Bob ha estado sirviendo como pastor de distrito para la congregación Ministerios Restauración en Portland. Merritt ha estado sirviendo como pastor de distrito para varias iglesias de Idaho. Damos gracias y celebramos el compromiso y el cuidado que Bob y Merritt han brindado a lo largo de los años para apoyar a pastores y congregaciones saludables en nuestra conferencia. Sylvia Shirk, una de nuestras pastoras de distrito actuales que sirven a las congregaciones en Washington, asumirá el papel de pastora de distrito con Ministerios Restauración. Estamos buscando un nuevo pastor de distrito para servir a las congregaciones en Idaho. Si tiene preguntas o conoce a alguien con dones e interés potencial en este puesto de pastor de distrito, comuníquese con Eric Massanari, Ministro Ejecutivo de la Conferencia.

Desde el Moderador del PNMC, Jack Swaim

Dos veces al año se reúnen los líderes del PNMC y sus contrapartes de otras conferencias del área y grupos constituyentes. Se reúnen por dos motivos. Una de las razones es brindar consejo, actuando en su papel de ancianos, a la junta ejecutiva de la MC USA en varios asuntos que se están considerando. Este tipo de consejo ayuda a la junta ejecutiva a escuchar y mantenerse en contacto con los puntos de vista de las conferencias y congregaciones de nuestra denominación. Una segunda razón para las reuniones de CLC es equipar a los líderes, adorar juntos, fomentando las relaciones mutuas y compartiendo ideas útiles que pueden llevar a sus respectivas conferencias.

A finales de marzo, Eric Massanari (Ministro Ejecutivo de la Conferencia del PNMC) y Jack Swaim (Moderador del PNMC) participaron en una reunión de CLC de tres días en San Antonio. Entre otros temas, la junta ejecutiva de MC USA solicitó asesoramiento sobre dos propuestas. Una propuesta fue dar más flexibilidad operativa a Everence y a los Servicios de Salud Menonitas (MHS conocido por sus siglas en inglés) a medida que llevan a cabo sus ministerios y sirven a sus partes interesadas. Esta propuesta convertiría a Everence y MHS en socios ministeriales [en lugar de agencias], más comparables con el Servicio Menonita de Desastres (MDS conocido por sus siglas en inglés) y el Comité Central Menonita (MCC conocido por sus siglas en inglés), los cuales sirven a una amplia gama de iglesias anabautistas y grupos de afinidad.

Una segunda propuesta fue cambiar el calendario de la asamblea de delegados de MC USA de un ciclo de dos años a un ciclo de tres años. Los participantes de la CLC se reunieron en mesas redondas para dialogar y luego resumieron sus comentarios. En general, CLC apoyó ambas propuestas y ofreció sugerencias sobre cómo ayudarlas a ser efectivas. Estas propuestas se encuentran ahora en etapa de discusión; es probable que estén entre los temas de la próxima asamblea de delegados de julio de 2023.

Un momento especial fue compartir desafíos y **señales de esperanza** durante una cena informal entre los líderes de nuestras tres conferencias occidentales (Noroeste del Pacífico, Suroeste del Pacífico y Estados montañosos). La conversación fue franca y vulnerable, y reforzó nuestras ya sólidas relaciones, el sentido de confianza mutua y la voluntad de ayudarnos mutuamente. A lo largo de la reunión de la CLC nos beneficiamos de muchas discusiones informales con compañeros en grupos de mesa, durante las comidas y durante los descansos.

NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC

Mennonite Disaster Service, Oregon Unit

La Reunión Anual de la Unidad MDS de Oregón se llevará a cabo el **Sábado 22 de abril, de 10 a. m. a 2 p. m.**, en Calvary Mennonite Church en Aurora, OR.. El orador invitado será Glen Hillard, Director Financiero Binacional del MDS. Proporcionará una descripción general de cómo funcionan las finanzas a nivel de unidad, región y binacional, así como en proyectos individuales. También se le ha pedido que aborde temas como subvenciones y donaciones. Michele White Eagle, presidenta de la junta regional de MDS Región 4 también estará presente y brindará una actualización sobre lo que MDS está haciendo en nuestra región. John Colvin informará sobre la respuesta local a los esfuerzos de recuperación de incendios forestales de Oregón de 2020 en el condado de Clackamas. Se proporcionará un almuerzo. Por favor confirme su asistencia a Clyde Hockman en agent1943@canby.com (503.592.4490).

Oregon Mennonite Relief Sale

La **Venta de Alivio Menonita de Oregón** se llevará a cabo el **Sábado 21 de octubre de 2023** (una semana más tarde que en años anteriores) en el Centro de Exposiciones del Condado de Linn en Albany. Únase a nosotros para una subasta en vivo de edredones, viajes y experiencias, herramientas, muebles y más. El evento también incluye actividades para niños, productos horneados, desayuno caliente, almuerzo y todo tipo de puestos que venden productos hechos a mano, telas y suministros para manualidades, libros usados y artículos de comercio justo. Las ganancias apoyan la ayuda mundial a través del trabajo del Comité Central Menonita. Una subasta en línea comienza una semana antes del evento del 21 de octubre. Más detalles en oregonmccsale.org.

Iglesia Anabautista Ebenezer, Keizer, OR

Apreciamos su generosidad y estamos agradecidos por los obsequios financieros y las oraciones de PNMC. Este ha sido un momento muy difícil para nuestra familia. Agradecemos el apoyo que han mostrado a nuestra congregación durante este tiempo. Les damos las gracias en el amor de Cristo. —*Pastor Jesús Fuentes y Rosa Barragán y familia*

MENNONITE CHURCH USA Y OTRAS AGENCIAS AL NIVEL DE TODA LA IGLESIA

Mennonite Church USA

Para leer las noticias de MC USA sigue [este enlace](#).

Proximos e-Boletines:

1 de mayo (entregas a más tardar 4/24)

15 de mayo (entregas a más tardar 5/8)

5 de junio (entregas a más tardar 5/29)

19 de junio (entregas a más tardar 6/12)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un **anuncio breve** en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>